
 

 

 

 

 

二零一一年四月十八日  初級組主席趙志強  

會長單 sir、副會長邱 sir、各位嘉賓、顧問，各位長官、前輩、同事及各位親友，

多謝蒞臨懲教署與懲教事務職員協會合辦的周年晚會。你們的出席，代表著你們對

懲教署和職員協會工作的支持和肯定。 

適逢部門慶祝九十周年，今年晚會的主題是『家 多一點支持，成就自豪事業』。這

個家，代表我們每位職員的家，亦是代表我們懲教署這個大家庭。常言道：家有一

老、如有一寶。今日我們的聚餐，有七十多位已退休的懲教前輩、長者在席，我誠

邀大家以熱烈掌聲歡迎和多謝這些嘉賓，因他們曾為這個大家庭出謀獻策、勞心勞

力，為我們建立今日良好工作基礎，讓我們引以自豪的工作。(多謝退休人員協會、

主席周世榮先生同各位前輩) 

家庭是工作的動力，又是奮力工作的目標。古語有云：修身、齊家、治國、平天下。

我們生活充實有意義，不單是講個人的修為，為自己和家庭，更要對社會和國家有

貢獻。在懲教署這個家，並且我們都以香港為家，協助政府維持治安，使社會和諧

穩定、繁榮發展，令香港成為國際最安全的都會之一，是我們的使命。 

這個使命，亦成為職員協會工作的定調。我們職員協會的宗旨是團結懲教署各級人

員，爭取公平合理之薪酬和工作服務條件。在維護職員權益的基礎上，本會與部門

管方及香港政府秉承互相尊重、互相諒解之精神進行磋商，爭取同事權益而又不失

管職雙方的團隊和諧。 

協會在過去一年，致力跟進的事項包括：工時檢討、爭取改善人員的住屋供應和規

格，亦透過紀律部隊評議會向政府反映對今年薪酬調整的期望，希望短期內能有正

面的消息向會員匯報。 

今天是職員協會新一屆委員的就職日子，我代表協會多謝離任和退休的委員，包括

伍可樂先生和蕭健兒先生，以及其他委員。每位參與協會工作的委員都盡心竭力，

希望他們在新崗位仍可繼續服務會員。 

多謝會長單 sir 為我們主禮今天的就職禮，我亦謹代表就職的新一屆委員，向大家

表明心志：執行委員會必定會以會員的利益為我們的優先考慮，盼望我們的使命和

工作方向，權益的爭取等，都能夠獲得社會人士的認同和支持。 

在此，我亦要代表職員協會，多謝為我們籌辦今晚宴會的籌備委員會主席陳繼輝先

生，及一班籌備委員的細意安排，為大家預備的豐富溫馨節目。我希望各位來賓都

可以輕鬆歡愉地享用晚宴。 

最後，我再次多謝各位嘉賓過去一直以來的指導和提醒，我亦謹祝願各位來賓家庭

和睦幸福，工作順利，身體健康，事事如意。 
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